
 

 

 

 令和５年７月１０日（月）第２回学校運営協議会が行われました。今回は，コミュニティ・

スクールのシステムを活用して，子供たちのためにできることを確認したり，新たに提案を

したりしました。学校運営委員の方だけでなく，たくさんの地域の方に学校に足を運んでい

ただき，子供たちと関わりを深めてほしいと思います。 

 

   

 

 

 


